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学校便り（HIGASHI TIME）は、本校ホームページにカラーにて掲載しています 

 

 

 

風薫る爽やかな 5月といいながら、雨模様の日が多かったり、暑さが続いたりと、気候の変動に

毎日の天気予報での確認が欠かせない日が続いております。皆様、いかがお過ごしでしょうか。 

 ５，６月は「遠足」「修学旅行」の行事が予定されており、早速３年は５月１３日（月）～１５

日（水）にて、「京都・奈良方面」への修学旅行に行ってきました。前日から翌日は大雨の予報で 

急遽、前日集会のなかで、集合場所を海老名駅周辺から小田原駅構内に変更しましたが、時間通り

に全員集合でき、新幹線の遅延もなく予定通り新大阪に到着することができました。その後も、順

調に進み全員無事に修学旅行を終えることができました。 

 このあと、５月３０日（木）は２年生が「横浜方面班別自主行動」、６月３日（月）は、１年生

が「こどもの国」への行事が予定されています。当日の天候が良いことを願います。 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修学旅行に行ってきました！ 

３年生の皆さん、修学旅行お疲れ様でし

た。そして、先生方、保護者の皆様、ご協力

ありがとうございました。今回の修学旅行を

準備していくなかで、小学校の修学旅行が日

帰りになってしまったこともあり、自分自身

もどのように進んでいくのかわからない状況

のなかでの実行委員長に少し不安がありまし

た。そんななかでも、修学旅行の目標を決め

る時には、みんなが積極的に意見を出してく

れたり、上手くいかなかった時は、クラスの

友達が励ましてくれたり、海学年の優しさに

たくさん助けられてやっていくことができま

した。今回の修学旅行を通して、大変だった

準備から、３日間の普段の学校生活以上の長

い時間を過ごしたなかでは、海学年みんなの

たくさんの思いやりのある行動がありまし

た。 

そんな素敵な海学年の 

みんなと過ごすのもあと 

１０カ月しかないと思う 

と寂しいですが、残りの 

時間を大切にしていきた 

いと思います。 

【実行委員長：田中菫】 

 こんにちは。最初に修学旅行全体で３年生の皆さ

んはたのしかったこと、大変だったことなど、それ

ぞれに色々な思い出があると思います。僕的にはコ

ースなどを決めるところや班・クラスで見学してき

たことは、これからの進路に向けて、良い経験が積

めたと思うので、とても良かったと思います。 

 しかし、その中でいつもと環境が変わったこと

や、小６年生の時にコロナの影響で行けなかった分

「楽しみ」の気持ちが強く出過ぎて、騒いでしまっ

たので、そこはこれから生活での改善していけるよ

うにしたいです。 

 最後に１，２年生の皆さんへ 

修学旅行の準備段階（コース決めや係など）からし

っかりやっておくと色々な場面で役立つと思いま

す。とにかく修学旅行楽しかったです。ありがとう    

ございました。 

【副実行委員長・班長係 

係長 坂井 隆太】 

－１－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２泊３日の修学旅行とても楽しかっ

たです。私は、生活係の班長として、

去年から活動していました。生活係の

主な仕事は、決まりの作成、決まり集

会の司会進行、確定した決まりの呼び

かけなどです。決まりの案を生活係の

なかで決めるのがとても大変で、一番

印象に残っています。ですが、たくさ

ん話し合いを重ねていくなかで「どの

ように進めていけばうまくいくか。」

と考えるときがかなりあり、そこから

得られたこともありました。なので、

良い経験ができて良かったと思いま

す。 【生活係 係長 中鉢 彩花】 

 皆さん、修学旅行はどうでしたか？保健美化係では、係

目標である「きれいな環境を保ち、みんなが過ごしやすい

安心安全な修学旅行にしよう」を達成するために、班員の

体調を確認したり、救急セットの管理をしたり、美化活動

などを行いました。 

 保健美化係として大きなトラブルなど 

がなく、一人一人が責任をもって仕事を 

行うことができたので、とても良かった 

と思います。この係活動を通して学んだ 

ことなどを日常生活や行事などに生かし 

ていけたらいいなと思います。 

【保健美化係 係長 小泉 朱璃】 

皆さん、修学旅行お疲れさま 

でした。金銭的なトラブルや、 

大きなトラブルがなく修学旅行 

が終えられて良かったです。 

僕は、２年の時から当日まで 

心配でした。考えることや、や 

ることが多く、係に集中できな 

かった時もありました。でも、 

クラスの人や、同じ会計係のメ 

ンバーが、僕の気付けないとこ 

ろに気づいてくれて、発言して 

くれていました。そして、学年の先生方がずっと支えて

くれていて、本当に感謝しています。おかげで当日は心

から楽しむことができました。 

 終えてから、自分もそうですが、皆さんに忘れてほし

くないことがあります。それは、先生や、親が支えてく

れたこと、奈良・京都で僕たちを歓迎してくれたことで

す。今からでもいいので、感謝のことばを伝えましょ

う。そして、修学旅行で気付いた自分の課題に目を向

け、これからの生活に繋げていきましょう。 

【会計係 係長 阿部 凌也】 

－２－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月７日（火）～２４日（金）の３週間、本校卒業生である森田 菜月さんと瀧本 萌さんが中学校教

員を目指して教育実習を行いました。終えたところで感想を書いていただきましたので紹介します。 

まず初めに、修学旅行、お疲れ様でした。１，２年生は部

活動で先輩からお土産はもらえましたか？ 

私たち、海学年は、泊りでの行事はほとんどの人が初めて

の経験でした。そんな中で行う修学旅行は、正直不安ばかり

でした。でも、生活係を中心として学年全員で決定した決ま

りのもとで、みんなが協力し、何事もなく…とは、言えなく

ても、ほとんどの人が無事に家に帰ることができたと思いま

す。 

海学年の皆さん、家に帰って、まず最初に「楽しかった」

と言えましたか？皆さんが自信をもって「楽しかった」と言

えたらいいですね。しかし学習係長として、 

もうひとこと。まだ学習は終わっていません！ 

まだ俳句づくりが残っていることを忘れないで 

くださいね。楽しかった思い出をみんなに伝わ 

るように書けると良いです。お疲れ様でした。 

    【学習係 係長 菊池 舞】 

前期教育実習 

この３週間、大変お世話になりました。先生

方や生徒の皆さんに多くのことを学ばせていた

だき、私自身、成長することができました。 

生徒の皆さんには大変元気づけられました。

皆さんが私のことを「先生」と呼んでくれたこ

とが、とにかく嬉しく、その度に私は勇気を与

えられていました。先生方には、とても親身に

対応していただき、教師としての心得や、新し

い気づきを与えてくださいました。先生方の適

格のご助言や温かいお言葉を大切にしていきた

いと思っています。そして、この短い期間で、

私は教師という夢を持つことに自信を抱くこと

ができました。東中学校での教育実習をさせて

いただけた貴重な経験を将来に活かしていきた

いと思っています。最後 

になりますが、本当にあ 

りがとうございました。 

素敵な先生方や生徒の 

皆さんに出会えたことを 

嬉しく思っています。 

【教育実習生 森田 菜月】 

           ３週間の教育実習、お世

話になりました。緊張と不

安でいっぱいでしたが、全

校朝会で話したように、人

と話すことが大好きなので

できるだけ多くの人とコミ 

ュニケーションをとることを意識していました。 

東中生徒の皆さんは、とても元気で明るく、廊 

下ですれ違うと挨拶をしてくれて、毎日笑顔で、 

実習期間を過ごすことができました。 

 ３年生とは、短い期間でしたが、私の授業を通

して距離を縮めることができ、少しでも「社会」

という教科を前よりも好きになってもらえたら嬉

しいです。実際に授業を行うたびに、先生方に、

ご指導をしていただき、常に良い状態を更新し続

けることを意識しました。また、多くの先生方の

授業からもたくさん吸収させていただきました。

これから、知識と経験を増やし、モチベーション

を高めることのできうる教師になれるよう努力し

ていきたいと思います。本当にありがとうござい

ました。     【 教育実習生 瀧本 萌】 
－３－ 



  

６月行事等予定表 日・曜日 

３日 月 １年遠足「こどもの国」２年学年朝会 

帰り学活延長１５分  【諸活動停止】 

４日 火 ３年性教育講演会（５校時） 

５日 水 ３年体育祭色長・団長会議 

６日 木 学校公開日 ３年進路説明会  

７日 金 【最終下校１７時】 

１０日 月 ３年学年朝会    【諸活動停止】 

１１日 火 １年アルトリコーダー販売 

卒業アルバム写真撮影（部活動①） 

１２日 水 生徒総会（６校時【期末試験前諸活動停止】 

１３日 木 集金日 歯科検診（３年、１－４・５）     

１４日 金 心臓病二次検査（１年対象者） 

１７日 月 市内支援級合同校外学習【諸活動停止】 

１８日 火 登校指導 

１９日 水 期末試験（社・美・国）  

２０日 木 期末試験（英・音・技家） 

２１日 金 期末試験（理・保体・数） 

２４日 月 全校朝会（体育祭色決め）【諸活動停止】 

２５日 火 ２年応急手当講習会 

２６日 水 評議会・常任委員会 

２７日 木 卒業アルバム写真撮影（部活動②） 

心臓病二次問診（１年対象者） 

 

 

 

 

編集後記   

 今年の３年生は、小学校時代、キャンプが

中止、日光修学旅行は日帰りと、宿泊経験の

ない学年でした。おそらくとても楽しみに

していたのでしょう。前日から緊張して睡

眠不足の生徒もいたと思いますが、初日の

新幹線から元気で、特に夕食時はとても賑

やかで楽しそうでした。 

２日目の班別自主行動では、事前の情報

で海外の方が多く、特に清水寺と伏見稲荷

大社はかなりの混雑であることを予想して

いましたが、何とか楽しむことができたよ

うです。 

 ここでようやく仲間との宿泊体験ができ

たことは、これからの学校生活はもちろん

のこと、人生においてもきっと役に立つこ

とと思います。 

 修学旅行は、我々教員にとっては大事な

命を預かるという点で、昨年度から念入り

な打ち合わせを行い、当日から非常に緊張

した３日間となります。帰りの新幹線に乗

り込み、小田原駅からそれぞれのバス停で

おみやげを抱えて、明るく挨拶し下車して

いく姿に安堵し、これからもさらに成長し

ていく姿をしっかり見守っていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「地域とともにある学校づくり」を目指して 

 第１回 学校運営協議会が開催されました。今年度の学校運営委員は昨年度１名退任され、新たに２

名加入していただき計１１名での活動となります。また、運営協議委員とは別にボランティア隊

（E.A.S.T）の募集を募りましたところ、登録者数が２９名となりました。 

この E.A.S.Tは、PTA活動とは異なり、運営協議委員とともに、本校の活動に 

お手伝いをいただく方々となります。もちろん、登録したからといって、必ずし 

も仕事をやっていただくということではなく、学校あるいは運営委員より連絡 

（「スマホで連絡とれ～る」の活用を考えています）があった際に、「時間があ 

れば、生徒のために、お手伝いにきていただく。」というスタンスで構いません。 

昨年度の実績では、夏休みの勉強部屋開放のお手伝いをはじめ、部活動の補助、 

家庭科「調理実習」、国語「書写」にきていただきました。 

「E.A.S.T」はいつでも登録可能です。（右上の QRコードから 

申し込みができます）ぜひ、生徒たちのために、我々教職員と 

共にご尽力いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

なお、今後「E.A.S.T」加入の有無に関係なく保護者全体に 

ボランティアを募ることもありますので、ご承知おきください。 

※運営協議委員は、地域にお住いのかつての本校保護者 OB・ 

OG（元 PTA会長・本部役員・運営委員・民生児童委員等）で組 

織が作られています。（詳しくは本校 HPに掲載しています） 

学校運営協議会について 

－４－ 


